

## 短時間

初めての集団生活に緊張していた子どもたちでしたが、あっという間に園生活にも慣れこの1年間で様々な経験をしてきました。一回りも二回りも大きく成長し、その成長した子どもたちの姿を保護者の皆様と共に見守ることができとても嬉しく思います。自分で出来るようになったことも増え、子どもたちも年中組に進級することを心待ちにしております。子どもたち、保護者の皆様と共に育つことのできた日々に感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんの笑顔に包まれた1年間、本当にありがとうございました。

(ことり組担任 小山 詩織)

入園当初、初めての環境に保護者の方と離れるのにさみしく涙する子どもが見られた中での園生活がスタートしました。新しい環境の毎日に、わくわくする気持ちや不安な気持ちとたくさんの経験をすることが出来ました。排泄に成功したこと、給食を全部食べられるようになったこと、友だちに「貸して」が言えるようになったこと等、子どもたち一人ひとりの出来ることが増える度に、大きな自信へと繋がっていました。1年間、子どもたちと一緒にたくさん成長することが出来ました。1年間本当にありがとうございました。 (こぐま組担任 野沢 美紗)

子育てや幸せについて思う時、「人と比べないこと」が大切だと思います。子どもの個性は千差万別でご自分のお子さんを思い浮かべてみて下さい。入学当初に比べると、びっくりするほどの成長があり、その視点と喜びこそが保育、子育ての醍醐味です。子どもたちの成長を間近で見つめることが出来たこの1年間は、私の宝物となりました。保護者の皆様、1年間ありがとうございました。 (こぐま組副担任 武藤 理恵子)

日々の生活を通して、わからなかったことやできなかったことが自然に身に付き、保育者の助けを借りなくとも自分たちでできることが増え、1年間でたくさんの成長が見られました。子どもたちの姿を見て、私自身も毎日が学びとなり、保育者として日々成長させていただきました。保護者の方々には、1年間ご協力をいただき誠に感謝しております。本当にありがとうございました。 (ことり組副担任



(ことり組副担任 青木 杏樹)

## 長時間

1年間そらグループで過ごし、友だち同士で助け合う姿や一緒に1つのものを作る姿などそういう考えもあるのだなという気づきなどたくさんのことを子どもたちから学ばせていただきました。残りの日数1日1日を大切にしていきたいと思います。1年間、ありがとうございました。 (長時間保育担任 髙橋 沙希)



入園当初は不安や緊張から涙が見られていました。長時間では、年中、年長のお兄さんお姉さんが優しく声をかけてくれ、安心して過ごすことができるようになりました。1年が経ち、たくさんの笑顔で様々な経験をしてきた中で、大きな成長を感じることができました。保護者の皆様、1年間ご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。 (長時間保育担任 成瀬 友)

## 直前インフォメーション

○粘土、粘土へら、のり、クレヨンは新年度も引き続き使用いたしますので、ご自宅で保管してください。お持ちいただく日は4月にお知らせいたします。自由画帳は、新年度に新しいものをお渡しします。

〇始業式 4月6日 (月) 登園 9:00~9:15 短時間タイプ降園 11:30

(長時間タイプの方は、 申請時間でお預かりいたします。)

服装:制服(リボン・ネクタイの着用を忘れずに)

持ち物:上履き・園庭用運動靴・着替えセット・コップ・タオル

(長時間の方は、ランチョンマット)

